



En el gobierno civil los ánimos est preocupados por una po

El miércoles, 4 de mayo fue el peor día para los socialistas castellano-manchegos. El presidente regional mantuvo contactos con Felipe González y fue de los pocos dirigentes nacionales que dieron la cara ante los medios de comunicación. La comparecencia de González le devolvió los ánimos

La gran depresión

Los nervios en las sedes socialistas el miércoles 5 de mayo estaban a flor de piel. Ese día, el mismo que el ministro de Agricultura dimitía y **Rubio y de la Concha** eran detenidos, los ánimos se derrumbaban entre los dirigentes locales que pedían explicaciones. Nadie tenía respuestas porque había que esperar a que Felipe González hablara pero todos coincidían en que habían esperado mucho tiempo en reaccionar. Algunos incluso hablaban de la necesidad de someterse a una moción de confianza.

car la situación que él mismo no se creía. "No entiendo cómo ha podido ocurrir esto, pero tengo claro que hay que poner soluciones. Más vale tarde que nunca. Hemos tardado en reaccionar pero ahora hay que hacerlo con energía".

Todos esperaban la comparecencia de **Felipe González** para saber a que atenerse y qué decir. **Bono** fue el único dirigente regional que salió al paso, el mismo día, para mostrar su preocupación por la situación y reconocer su entusiasmo -con voz entrecortada- por la detención de **Mariano Rubio** y **Manuel de la Concha**. "Los ciudadanos tiene que saber que nadie, en este país, tiene impunidad para engañar y estafar a los ciudadanos, y que, por muy poderoso que uno sea puede acabar con los huesos en la cárcel".

Para el presidente regional nadie podrá decir que en el PSOE, después del miércoles, nadie dimite. "Aquí, ya no se puede decir que no dimite nadie, aunque a algunas personas desearían que el vértigo de la situación prevaleciera sobre la reflexión y racionalidad".



José Bono: "He pasado el peor día de mi vida en política".

La corrupción y el clima de inestabilidad política que han provocado la dimisión de dos ministros, **Antoni Asunción** y **Vicente Albero**, y dos diputados y ex-ministros socialistas, **José Luis Corcuera** y **Carlos Solchaga**, y el ingreso en prisión del ex-Gobernador del Banco de Es-

paña, **Mariano Rubio**, y del exsíndico de la Bolsa, **Manuel de la Concha**, provocaron el desánimo y el temor en las filas socialistas de la región.

En las sedes provinciales del PSOE, el miércoles 5 de mayo, no paró de sonar el teléfono y, algunos dirigentes regionales, como **José M. Barreda**, daban explicaciones a todos los militantes que llamaban buscando información. **Barreda** intentaba calmar los ánimos y expli-